

HALU NIMMT FAHRT AUF!



In der Kulturfabrik in Esch/Alzette fand am 13. März 2008 die 2. Generalversammlung der Ehemaligen und Freunde der Universität Heidelberg statt.

Mehr als 20 Mitglieder des Vereins Heidelberg Alumni Luxembourg (HALU) besprachen laufende und zukünftige Aktivitäten. Klarer Schwerpunkt sind dabei Weiterbildungsseminare, die traditionelle Heidelbergfahrt sowie Reisen zu befreundeten Heidelberger Clubs in Griechenland, Frankreich und den USA.

Darüber hinaus wird HALU zum ersten Mal auf der "Foire de l' étudiant" präsent sein, um für ein Studium an der Universität Heidelberg und für Praktikumsplätze in Luxemburg für Heidelberger Studierende zu werben.

HALU-Präsident Robert Soisson und seine Kolleg/innen im Vorstand wurden in ihrem Amt bestätigt. Der bisherige Kassenwart Sylvia Schubert wurde durch Marc Origer ersetzt. Im Anschluss an die Versammlung bat Soisson zu einem geselligen Abendessen ins Restaurant der Kulturfabrik.